
 

Steimke: Auch Bürgerbus ist Thema im Ortsrat 

Zweites Thema des Tages ist die Frage, ob der Bürgerbus nicht auch für Steimke eingesetzt 
werden kann. Schwan: „Nach ersten Informationen sind einige Punkte zu beachten. Um den 
Bedarf zu ermitteln, ist eine Umfrage erforderlich. Wer möchte wann und wohin den 
Bürgerbus nutzen? 

Für die Erweiterung des Streckennetzes des Bürgerbusvereins wäre ein zusätzlicher Bus 
erforderlich. Ebenso ist das Personal für den Einsatz auf der zusätzlichen Strecke noch nicht 
ausreichend vorhanden.“ Eine schnelle, relativ einfache Lösung sei also nicht möglich. 

Wer Anregungen geben möchte oder Fragen hat, kann dies im Rahmen der 
„Bürgerfragestunde“ auf der Ortsratssitzung tun. · mwa 

 


